
拍不得
作者：顾为民
时间：7月
地点：枣庄
自述：三青年男子摆出武打造型，前面有人拍照。
点评：武林“秘籍”，请勿拍照。
(奖金 20元)

小“公主”
作者：孙守利
时间：8月7日
地点：淄博街头
自述：孩子出行有人背，天热有人撑伞。
点评：小宝贝也不能太宠着。
(奖金 20元)

本报成立“泰山拍客家族”部落，邀请
江湖拍客，共同记录生活、见证时代变迁，
传递幸福快乐！有意者请加入泰山地区拍
客 Q Q 群 3 8 8 6 8 8 5 4 ，或 发 邮 件 至
taishanpaike@163 .com,作品需为原创，并
注明作者、单位、时间、地点，留下联系方
式，我们将择优刊用，见报有奖。邀请热线
18653881098。

江湖请“客”令

▲我先过

作者：宋协培
时间：7月13日
地点：江苏南通
自述：一个宝宝和一只宠物狗抢
着钻过圆洞。
点评：势均力敌，勇者胜。
(奖金 20元)
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1989年卫生部发布了《关于实施医

院分级管理的通知》、《综合医院分级

管理标准》，我国医院分级管理与医院

评审工作正式启动。第一轮医院评审

全国共评审出三级医院500余所，泰安

市中心医院于1992年通过首批三级甲

等综合医院评审，至今仍是我市唯一

一家综合性三级甲等综合医院。三级

甲等综合医院是提供高水平医疗卫生

服务和执行高等教育、科研任务的区

域性医院，其技术力量、管理水平、设

备条件、科研能力在所其所属区域应

是最好的。

第一轮评审虽然完成了我国医疗

服务体系框架和布局，但也存在把医

院规模、医疗设备扩张作为追求的硬

标准；对评审标准、评审方法执行上缺

乏规范化培训；对评审中发现的问题，

缺 乏 追 踪 及 持 续 有 效 监 管 等 诸 多 问

题。为此，1998年8月卫生部发出了《关

于医院评审工作的通知》，要求“实事

求是地认真总结经验，肯定成绩，找准

问题，切实纠正”，医院等级评审工作

暂时停止。

在暂停医院评级工作十年后，卫生

主管响应新医改政策号召，要求三级医

院把提升医疗质量和改善医疗服务，实

现“以病人为中”。同时总结过去经验教

训，吸取国内外先进经验和方法，于

2009年1月卫生部正式启动《医院评审

标准(2011版)》起草工作。并于2011年11

月下发了《三级综合医院评审标准与评

审细则(2011年版)》。

新版的评审标准要求医院把评审

作为医院管理持续改进过程，对照标

准，至少要有六个月的持续改进的过

程，充分发挥医院自我评价的作用，促

进医院内部医疗质量和医疗安全的持

续改进活动。要求医院与科室都要建立

与健全质量与安全监控组织与工作机

制，及时发现缺陷与潜在的问题，运用

质量管理工具进行根因分析，持续开展

改进活动。

在深入推进医药卫生体制改革的

关键时期，为不断加强医院自身建设和

管理，不断提高医疗质量，保证医疗安

全，改善医疗服务，回应人民群众日益

增长的医疗健康新期待，在新的起点实

现新跨越式。2012年9月10日，泰安市中

心医院召开“迎接医院等级评审动员大

会”，吹响了迎接新一轮“三级甲等综合

医院”评审的集结号，加快了打造“省内

一流、国内知名”大型综合医院的步伐。

院领导班子全体成员，全院科主任、护

士长、主诊组长和部分职工代表近500

人参加了动员大会。

会上，宣读《泰安市中心医院迎接

医院等级评审工作实施方案》，对医院

启动“三甲医院”评审工作进行了安排

部署，明确了目标任务，强化了组织保

证，分解了工作步骤，强调了注意问题

和要求；发出了“迎评倡议书”；院长与

各评审工作组组长签订了责任状；部分

迎评组组长分别作了表态发言。市卫生

局主要负责同志到会讲话并提出要求。

医院院长作了动员讲话，对迎评工作提

出了具体要求，要求全院上下要按照

“以评促建、以评促改、评建并举、重在

内涵”的工作要求，确保打赢这场“三

甲”评审的荣誉之点、卫冕之战，让“三

级甲等综合医院”这块金字招牌在医院

擦得更亮、挂得更牢，确保为人民群众

提供安全、有效、方便、优质的医疗服

务。

(刘业奇、邹瑞/文 耿志伟 王诗意/摄)

泰安市唯一一家综合性三级甲等综合医院

市中心医院：吹响“三甲”评审集结号
全面加强医院内涵建设 持续提高医疗质量和服务水平

迎接医院等级评审动员大会主席台。

迎接医院等级评审动员大会会场。

11日，志高集团在羊楼
小学志高多媒体楼、老湖镇
志高希望小学隆重举行启
用、揭牌仪式。

上午10点，东平县老湖
镇志高希望小学举行落成
揭牌仪式。泰安志高集团共
捐资 6 0万元用于志高小学

硬件建设，教学楼全部粉刷
一新，新添置乒乓球台、健
身器材及 3 0 0多套课桌椅。
市委常委、宣传部长张志华
和志高集团各主要领导出
席了揭牌仪式。仪式上，志
高集团董事局主席江东廷、
市教育局和东平县的主要

负责人一同揭牌。
11日，省庄镇羊楼小学

新校区启用仪式隆重举行。
志高集团在新的形式下为推
动教育的均衡发展，自愿出
资建成羊楼小学志高多媒体
楼。市政协副主席王淑玲、市
委宣传部副部长王安全，志

高集团董事局主席江东廷等
出席仪式。此次小学捐助是
志高慈善旭日教育基金会新
的突破，也是基金运作方式
的重大转变，积极发扬了以
助教为荣的企业精神，充分
体现了志高集团强烈的社会
责任感和奉献意识。

羊楼小学志高多媒体楼、志高希望小学举行启用、揭牌仪式

志高集团捐助两所贫困小学
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